



Don de matériel

publié le 17/05/2022

Aujourd'hui, pendant notre entraînement de volley UNSS le club de Royan est venu nous offrir 10 ballons de volley , 6 Molten et 4 Mikasa, un grand merci au VBCR pour ce précieux matériel qui enchantera nos élèves.

Merci Greg Alleix pour cette belle initiative.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.